
MAIRIE DE DAMOUSIES 

COMPTE RENDU DE LA 17ème REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 19 NOVEMBRE 2021 

Le 19 novembre 2021 à 20 heures, le Conseil Municipal s’est réuni à la mairie sous la présidence d’Alain 

Wittemberg, Maire. 

Présents : Alain Wittemberg , Claudine Denoyelle , Léandre Sculier , Badih Melek , Marie- Claude 

Crévits , Delphine Petit , Charles Waymel , Amanda Garcia. 

Excusés : Damien Demeure, Philippe Huftier, Reinold Masure. 

La séance est ouverte à 20 heures. 

Monsieur le Maire constate que le quorum est atteint et indique que le Conseil municipal peut 

délibérer. 

Secrétaire de séance : Amanda Garcia 

 

City Park : Alain Wittemberg et Amanda Garcia ont rencontré la plupart des familles de Damousies 

ayant des enfants de moins de 14 ans.  A part une famille, toutes sont très favorables à l’implantation 

d’un City Park derrière la mairie. 

La prochaine étape est de bien définir les dimensions et options du City park, et de les soumettre à la 

3 CA afin d’être bien informés des contraintes techniques. 

Une réunion de la commission animation se réunira le samedi 11 décembre à 9 h 30. 

« Imaginons le centre du bourg » : suite à l’atelier participatif du 26 octobre 2021, Alain Wittemberg 

propose d’inviter les habitants qui étaient présents à participer à la suite du projet lors des prochaines 

réunions, la prochaine est prévue le Mardi 7 décembre à 18 heures. 

Mr Rouvre propose un échéancier pour consolider le cahier des charges, faire une approche 

économique, puis rencontrer le maître d’œuvre et débuter les chiffrages afin de demander les 

subventions. 

Réunion Coulée de boue du 4 novembre 2021 : suite à la coulée de boue du 4 juin dernier qui a encore 

provoqué des dégâts conséquents sur la propriété de Madame DAUX Reine 7 rue de Solre, sa famille 

a fait appel auprès du Département qui nous a demandé de rassembler les différents acteurs 

susceptibles d’apporter des solutions à ce problème. 

Deux représentants du conseil municipal ont permis de réaliser cette rencontre qui devra être suivie 

d’effets. Ces derniers vont y veiller. 

 

 

Demande de subvention DETR et DSIL et fond de secours auprès du SEAA : afin de pouvoir réaliser en 

2022 les travaux déjà prévus en 2021 mais qui n’avaient pas pu être réalisés, deux dossiers de 

subventions vont être déposés (DSIL pour 35 % et DETR pour 45 % pour effectuer l’isolation de la mairie 

et de son annexe (19 567 HT) ainsi que le changement de chaudière et l’installation de radiateurs dans 

l’annexe (33 560 HT), la part à charge de la commune s’élève ainsi à 10 625 HT pour cet ensemble. 



Questions diverses : 

Ramassage des feuilles mortes : Alain Wittemberg et le conseil municipal remercient Léandre Sculier 

qui a organisé le ramassage des feuilles par la 3CA. 

Boîte aux lettres :  elle va être déplacée sur le mur à droite des escaliers de la salle des fêtes Place Léon 

Couture. 

Demande subvention AFM Téléthon : le conseil municipal souhaite accorder une subvention de 300€. 

La délibération sera prise lors du prochain conseil. 

Promocil : demande à faire l’acquisition de la parcelle du 26 B rue de Maubeuge afin que ce logement 

soit racheté par son locataire. 

Ce projet sera mis à l’ordre du jour du prochain conseil. 

 

Fin de la séance à 22 h 05. 

 

 

La société FLAMME ENVIRONNEMENT qui collecte nos déchets ménagers demande qu’en cas 

d’intempéries (neige, verglas) les bacs de collecte soient présentés dans des conditions correctes 

d’accès, notamment sans monticules de neige à franchir. Respectons leur travail. 

 

 

 

La distribution des colis de Noël sera effectuée par les membres du CCAS le Jeudi 23 décembre à partir 

de 14 heures. 

 

 


